

Tagesordnungspunkt 7

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden Rheingauviertel/Hollerborn am 10. Juni 2008

Spielplatz Jean-Monnet-Straße

Antrag der SPD-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten darauf hinzuwirken, dass die Leitung der Asklepios Paulinen Klinik den Spielplatz am Wohnheim im Europa-Viertel endlich wieder funktionsfähig herstellt.

Begründung:

Der Spielplatz in der Jean-Monnet-Straße, der zu dem Wohnheim der Klinik gehört, ist seit sehr langer Zeit nicht bespielbar. Die Spielgeräte sind verrottet und zeitweise verkam er zur Müllhalde. Seit 18 Monaten versuchen Mitglieder des Ortsbeirats, die Klinikleitung auf das Problem aufmerksam zu machen. Aber die Wiederherstellung des Platzes lässt weiter auf sich warten.

Beschluss Nr. 0072

Antrag der SPD-Fraktion antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat IV z.w.V.

Kopp
Ortsvorsteherin